

REPÚBLICA DEL ECUADOR



EL ECUADOR HA SIDO ES
Y SERÁ PAÍS AMAZÓNICO

COMANDO CONJUNTO DE FF.AA. DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



BOLETÍN DE PRENSA 2021-03-14-DIR-C.S-001

Personal militar neutraliza minería ilegal en Imbabura

Las Fuerzas Armadas con personal del Grupo de Caballería Mecanizada No. 36 "Yaguachi", durante la ejecución permanente de operaciones militares en las zonas mineras de Imbabura, en el sector de Río Verde, localizó la tarde de este sábado 13 de marzo, el siguiente material:

- 1500 sacos de Yute con material aurífero.
- 02 poleas.
- 3000m de cable de acero.
- 02 cocinas.
- 02 baterías.

El peso total del material aurífero es de 97.500 kg (65 kg por saco), con un valor estimado en el mercado de \$180.000 USD.; así también, las poleas encontradas fueron inhabilitadas. Todas las evidencias fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes, a fin de que se inicien las investigaciones y respectivos trámites de ley.

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, reiteran su compromiso de cumplir la misión constitucional de defender la soberanía nacional e integridad territorial.

Quito, 14 de marzo de 2021



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DEL CC.FF.AA

www.cffaa.mil.ec
@FFAAECUADOR